

Aus der Kirchenpflege-Sitzung vom 16. Februar 2021

Liegenschaften

- Das Kirchgemeindehaus Embrach und die Kirchen Embrach und Lufingen erhalten eine neue Schliessanlage, welche auf dem neusten Stand der Technik ist.
- Nebst Dacharbeiten wird auch die goldene Kugel auf dem Dach der Kirche Lufingen aufgefrischt.
- Die Renovation beider Wohnungen im Kirchgemeindehaus Embrach hat deutlich weniger gekostet wie budgetiert.
- Die Heizungsanlage bei der Liegenschaft Im Langen Baum ist über 21 Jahre alt und am Ende ihrer Lebensdauer angelangt. Es werden Offerten für eine Luft/Wasser-WP und eine Ölheizung eingeholt. Zudem wird ein Anschluss an den Wärmeverbund Energie360° geprüft.
- Die Dachsanierung der Kirche Embrach wird durch das Dachdeckergeschäft Oesch im Frühling in Angriff genommen.

Diakonie und OeME

- Unsere Sozialdiakonin wird nächsten Frühling (Feb. 2022) das zweite Semester ihrer Weiterbildung zum CAS Diakonie - Soziale Arbeit in der Kirche - an der ZHAW absolvieren.
- Das Freiwilligenkonzept wird überarbeitet und auf die aktuellen Bedürfnisse angepasst.
- Die Website «Farbenspiel» sollte zukünftig die Zeitschrift «Wegleitung» ersetzen, welche jeweils den Taufeltern zugesendet wurde. Ein Beitrag dazu wird im neuen reformiert.Lokal veröffentlicht.

rpg, Bildung und Spiritualität

- Wir suchen eine Katechetin für den rpg-Unterricht, um unsere frei gewordene Stelle wieder besetzen zu können. Dazu haben wir auf der Website der Landeskirche ein Online-Inserat aufgeschaltet.
- Ausserdem suchen wir eine Jugenddiakonin, Bewerbungsgespräche sind am Laufen.

Kommunikation & Vernetzung

- Unsere Broschüre, mit der wir Neuzuzüger willkommen heissen, wird überarbeitet.
- Die IT-Infrastruktur im Kirchgemeindehaus entspricht nicht mehr den heutigen Anforderungen an die Technik und die Sicherheit. Deshalb wurde ein IT-Konzept erstellt, das den aktuellen Bedürfnissen Rechnung trägt. Die Erneuerung ist aktuell in der Realisierungsphase und sollte bis Anfang zweites Quartal abgeschlossen sein.
- Das Pfarrteam hat sich entschlossen, ihre Predigten mit Hilfe des Sekretariats drucken zu lassen und als kleines Handout allen Interessierten, welche während der Pandemie nicht in die Kirche können, jeweils vor dem Wochenende nach Hause zu schicken. Erste Rückmeldungen waren sehr positiv. Es werden so nahezu 120 Haushalte mit den Schriften bedient.